

EL POSGRADO DIGITAL

Julián Pavón

Javier Tafur

El modelo de enseñanza a través del Campus Virtual de **CEPADE** (Centro de Estudios de Postgrado de Administración de Empresas de la **Universidad Politécnica de Madrid**) se diseñó sobre la base de su profesorado. Con un Claustro de profesores formado por Catedráticos, Doctores, Profesores Titulares de Universidad, Magistrados, Inspectores de Finanzas y Directivos de Empresa, cada curso tiene asignados distintos perfiles docentes. Desde el Profesor Coordinador que proporciona el marco de referencia y encaje con el resto del modelo docente de la UPM; el Profesor-Tutor que actúa como encargado de guiar el aprendizaje de los alumnos y elaborar la documentación de estudio, así como realizar el seguimiento de las evaluaciones continuas y evaluar el examen presencial final contando en ocasiones con dinamizadores del Aula digital, que se ocupan de mover los distintos foros académicos y sociales.

La proyección internacional de la enseñanza digital ha llevado a CEPAGE a contar con alumnos residentes en más de 60 países, que reciben su formación Vía Internet y que conforman su Asociación de Antiguos Alumnos en todo el mundo. La flexibilidad de los itinerarios académicos ha posibilitado que cada alumno provenga de una historia profesional diferente, y por ello, se permita adaptar el itinerario formativo de un Programa de acuerdo a su recorrido profesional y las verdaderas necesidades de formación.

Todo esto, cuenta además con el rigor en las evaluaciones en el seno de la UPM. Se realizan evaluaciones continuas a lo largo del curso y un examen final presencial tanto en las propias instalaciones de la Universidad como en sedes de examen en diferentes ciudades de España y en varios países en Iberoamérica y África.

No obstante, la aplicación continúa de la Nuevas Tecnologías a la Formación de Postgrado, produce que una institución pionera en la aplicación de técnicas de formación e-learning en España, motive a que cada año se investiguen los avances tecnológicos aplicados a la formación y se determine la conveniencia de su utilización. De esta forma, en el curso 2006/2007 se decidió por la metodología 2.0, con lo que los cursos utilizan como recursos de aprendizaje, vídeos, simuladores, casos online y píldoras de formación multimedia.

En el curso 2013-2014, CEPAGE dará un nuevo salto tecnológico y metodológico a través del International Business Program, que se realiza en colaboración con la Escuela de Negocios ESCP Europa, que está entre las más prestigiosas del mundo, y que ha elegido a CEPAGE como compañero de viaje para su introducción en la Enseñanza Vía Internet.

En la actualidad, CEPAGE trabaja en estrecha relación con la realidad empresarial, lo que junto a la calidad del profesorado y el propio prestigio de que goza la Universidad Politécnica de Madrid, garantiza a los participantes en sus programas formativos tanto la calidad de la formación como el reconocimiento profesional de sus títulos.